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Teilnehmer  

anwesend: Adrian, Doris (Protokoll), Eveline , Klaus, James, Nicole entschuldigt 

 

 

Traktanden: 

1. aktueller Stand Projekt Vidya Ratna - Adrian/Doris  

2. Jahresbericht 2017  -Doris/Adrian 

3. James berichtet, ob die technischen Probleme des Emailversands geklärt sind 

4. Eveline berichtet über den Versand an ihre Yoga-Kontakte 

5. Nicole am 1.10.18 entschuldigt; wer weiss etwas über das Interesse an unserer Fa-

cebook Seite? 

6. James berichtet über Google Analytics von noon.ch 

7. Eveline und Adrian berichten über die Planung des Jahresanlasses 2018 am Sonntag 

28.10.2018. 

8. Kann das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018 hochgeladen werden? - Do-

ris  

9. Varia 

 

 Doris berichtet über den Stand des Vidya Ratna Projektes: 

Der Budgetbeschluss vom meeting am 23.1.2018 wurde umgesetzt. Die Quittungen 

und die Zeugnisse der Kinder des Vidya Ratna Projekts aus dem Schuljahr 2017-18 

sind eingegangen. Der Sockelbetrag von 220000 INR für das Schuljahr 2018-19 wurde 

von James am 30. Juli 2018 überwiesen. Mehrausgaben aus dem Vorjahr sind nicht 

angefallen.  

 Jahresbericht 2017 Doris/Adrian 

Doris und Adrian werden in Kürze den Jahresbericht für das Jahr 2017 liefern. 

 Technischen Probleme des Emailversands 

James klärt das Problem, wenn der jetzt anstehende Jahresbericht versandt wird. 

 Eveline berichtet über den Versand an ihre Yoga-Kontakte 

Eveline hat an ihre Yogagruppe über ihr noon-Projekt berichtet. Sie will einen 

Spendenaufruf in ihre Weihnachtsmail einbauen. James hat seit unserem letzten 

Meeting keine neuen Spender bei den Spendeneingängen gesehen. Eveline wird 

nächste Woche bei einem Familienfest ihrer Eltern über noon und ihr Projekt 

berichten und eine Spendenbox aufstellen.  
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 Aktivität auf der noon-Facebook-Seite von Nicole 

Bleibt bei den Pendenzen - Nicole 

 Google Analytics von noon.ch 

Klaus unterstützt James beim Umgang mit Google Analytics. 

 Jahresevent 28.Oktober 2018 

Eveline schickt die Einladung zum Sonntagmorgen-Buffet an alle Teilnehmer. 

Anschliessend ist ein Spaziergang durch den Wald zum Bahnhof vorgesehen. Adrian 

hat die Einladung an die Ambassadoren geschickt und wartet noch auf die letzten 

Rückmeldungen.  

 Protokoll Jahreshauptversammlung 

Ausser dem Namen von Eveline wurde keine Korrektur angemeldet. Doris lädt das 

Protokoll auf die noon.ch Seite hoch. 

 Varia 

Doris schickt die Fragebogen (Standard-Statusbericht) für die Projekte an die POs. 

 

Pendenzen: 

- Doris und Adrian werden in Kürze den Jahresbericht für das Jahr 2017 liefern. 

- Bleibt bei den Pendenzen - Nicole 

- Klaus unterstützt James beim Umgang mit Google Analytics. 

- Eveline schickt die Einladung zum Sonntagmorgen-Buffet 

- Doris lädt das Protokoll auf die noon.ch-Seite hoch. 

- Doris schickt die Fragebogen an die POs 

 

Nächstes Meeting: 

James, Klaus, Nicole, Adrian, Doris, Eveline 


